

## UN NUEVO HITO DE PERFORACIÓN CUMPLIÓ PROYECTO FILO DEL SOL

Vicuña Corp, integrada por BHP y Lundin Mining, informó sobre un nuevo logro alcanzado en el marco del Programa de Perforación 2025, en el depósito Filo del Sol, provincia de San Juan, Argentina.



Foto: Vicuña Corp

“Durante la madrugada del miércoles 14 de mayo, en la plataforma ubicada en el target Filo, pozo FSDH142, alcanzamos los 2012 metros de perforación”, detallaron desde la compañía minera a través de un comunicado.

Esta marca, conseguida en condiciones extremas con  $-23^{\circ}$  C de sensación térmica, representa un nuevo récord para el Distrito Vicuña y para Argentina. Se trata del pozo más profundo realizado en la alta cordillera mediante la herramienta Trucore para testigos orientados.